



## Sáez Aguado: “La Universidad debe gestionar la Escuela de Enfermería de Zamora”

**A.S.**

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, remarcó ayer, en la puesta en marcha de las obras para la construcción de la nueva Escuela de Enfermería de Zamora, que este centro debería estar gestionado por la Universidad de Salamanca. Sáez apuntó que la Escuela “está adscrita a la propia Universidad, con independencia de que todavía siga gestionada por Sacyl”, aunque dejó abierta la puerta para que en el futuro sea la Universidad quien la gestione. “Lo hablaremos, la Universidad y Sacyl, con el objetivo de la gestión directa, en su momento, aunque esto todavía no lo hemos determinado, debe corresponder a la Universidad”, agregó a Ical.